

FRENTE POLÍTICOS

I ● Después de los brindis y antes del abrazo de fin de año la noche del martes, el presidente **Calderón** recetó a los senadores y a la cúpula nacional panista un jalón de rienda: que se dejen de bombardeos entre grupos. Volvió a usar la palabra “mezquino” para meterlos al orden. No era para menos: durante el día, **Gustavo Madero** se batió con **Manuel Espino** y **Eugenio Govea** acusó al líder partidista, **Germán Martínez**, y a **José Espina**, de robarle la candidatura a gobernador de San Luis Potosí.

II ● ¿Vio ayer a los diputados federales? ¿Sabe por qué se iban de lado? Cobraron los 100 mil pesos de aguinaldo y el bono navideño de cuatro mil 500. Como son una élite especial, no pagaron el impuesto que causa un aguinaldo mayor de 30 días de salario; multiplique eso por los 500 personajes que los reciben de sus coordinadores (qué raro, ¿no cree?) y vea por qué están felices el fin de año. Hoy será el último día de sesión en San Lázaro y a los dueños del fuero no se les verá hasta febrero.

III ● El defensor de los usuarios de la banca decepcionó. Ante la exhortación de **Carlos Slim** a que los banqueros como él mismo pongan topes a los intereses que cobran a los deudores para afrontar la crisis económica con el mínimo de lesiones a los consumidores, **Luis Pazos** se opuso con

el argumento de que cada institución puede elevar los intereses hasta donde quiera y será culpa del cliente meterse con el más caro.

IV ● Aclaración: cuando escuche algo sobre el FAP, pregunte de cuál Frente Amplio Progresista se habla, porque en cosas electorales el PT y Convergencia cortaron al PRD. **Dante Delgado**, becario de las prerrogativas convergencistas, explicó que se desquitaban con la expulsión del PRD, por haberse aliado al PRI y al PAN en la reforma electoral. Sin embargo, en las cámaras legislativas dejaron al *sol azteca* en el club, porque no son tontos: sin el PRD no tienen fuerza ni para figurar.

V ● A **José Luis Muñoz** le agradó tanto que Los 400 Pueblos tomaran la plaza del Monumento a la Madre, que en ocho meses no les envió sanitarios portátiles (prefería todo al aire libre), les apagó la luz y ni siquiera mandó cuadrillas de limpieza y esa indolencia costó miles de pesos en rehabilitación. El delegado en Cuauhtémoc mantuvo libre el sitio sólo una semana e instaló a los vendedores de juguetes que antes se adueñaban de la Alameda. ¿Cuánto les cobra por uso de suelo? ¿Y los vecinos? Ésos, que se pudran.

VI ● En la lista de motivos para armar la fiesta del cumpleaños 54, el senador **Santiago Creel** agregó la popularidad y la preferencia que la encuesta del despacho de **Liébano Sáenz** le adjudicó al panista capitalino. Ese fue uno de los resortes del entusiasmo con que afirmó el paso hacia la elección presidencial de 2012. ¡Y quién lo viera en sus inicios! No cumplía ni cuatro años cuando se animó a ondear una bandera del PAN durante un mitin de don **Luis H. Álvarez**.

